



Tanggal	27 Februari 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PEMBANGUNAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 27 Februari 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

ITU Siap Dukung Smart City Pariaman

Pariaman, Padak—Wali Kota Pariaman Genius Umar berkesempatan berdialog langsung dengan Direktur Standarisasi Telekomunikasi Internasional Telecommunication Union (ITU) Seizo Onoe tentang pengembangan *smart city* di Kota Pariaman.

ITU yang merupakan lembaga PBB yang berkedudukan di Jenewa Swiss berjanji melakukan pembinaan telekomunikasi dan smart city untuk Kota Pariaman.

"Alhamdulillah saya berkesempatan menyampaikan beberapa perencanaan dan grand desain *smart city* Kota Pariaman kepada Direktur standarisasi telekomunikasi International Telecommunication Union (ITU) Seizo Onoe dan pejabat teknis ITU Christina," ujar Genius, kemarin.

Genius Umar beserta sejumlah walikota di Indonesia yang tergabung dalam APEKSI melakukan kunjungan ke Genewa Swiss untuk studi tiru tentang pengembangan *smart city* di internasional.

Kepada Seizo Onoe, Genius menyampaikan beberapa perencanaan dan grand desain smart city di Kota Pariaman yang berdampak terhadap

peningkatan pelayanan publik terhadap masyarakat.

Targetnya masyarakat mendapatkan pelayanan perkotaan yang baik terbaik. Telekomunikasi dan smart city merupakan pelayanan yang harus dilakukan setiap pemerintah kota.

Dalam kesempatan tersebut sebut Genius, Direktur ITU Seizo Onoe mengapresiasi pemaparan Genius yang merupakan satu-satunya walikota dalam rombongan APEKSI yang menyampaikan langsung grand deain pembangunan smart city Kota Pariaman.

Seizoe menyampaikan bahwa standarisasi smart city di berbagai kota di dunia perlu dilakukan. Untuk mengukur sejauh mana kualitas pelayanan publik terhadap telekomunikasi dan smart city bisa dinikmati masyarakat. Dalam smart city sebut Seizoe berbagai kota di dunia termasuk kota-kota bertetangga harus mulai melakukan sharing terhadap data yang ada.

Dengan sharing data, pengambilan keputusan bisa lebih komprehensif dan data -data yang ada juga bisa



SINERGI: Wako Pariaman Genius Umar (kanan) bersama Direktur Standarisasi Telekomunikasi ITU, Seizo Onoe, usai diskusi, kemarin.

saling memberi manfaat dalam pengambilan keputusan di tiap kota.

"Poin pentingnya bagaimana data-data yang ada untuk mendukung pelayanan terhadap masyarakat tersebut bisa terkoneksi antar sektor dan antar daerah. Sehingga pelayanan smart city ini bisa merata dan memberi manfaat bagi kota-kota yang bertetangga atau berdekatan," ujarnya.

Genius menyebut diakhir diskusi ITU berjanji akan memberikan

pembinaan untuk pengembangan smart city di Kota Pariaman. Tahap awal dilakukan secara zoom meeting dan tentunya diawali dengan mapping data oleh Pemko Pariaman.

Nah, karna ITU ini lembaga di bawah PBB tentunya tidak bisa langsung ke daerah untuk itu Genius akan langsung mengurus rekomendasi kepada Pemerintah Pusat dan Kementerian Kominfo agar Pemko Pariaman bisa mendapatkan pembinaan langsung smart city dari ITU. (nia)



Tanggal	27 Februari 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	FASILITAS UMUM	Jurnalis	-

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Senin
TANGGAL : 27 Februari 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jalan Baru Nol Budget Sudah Bisa Dilalui

Pariaman, Padang—Ruas jalan baru nol budget dengan pola gotong royong dan swadaya di Kota Pariaman, sudah bisa dilalui. Hal ini tampak pada hari ke-12 pembukaan jalan baru yang berada di Desa Cudadak Air Utara, yang terhubung ke Desa Sungairambai, yang sama-sama berada di Kecamatan Pariaman Utara.

"Kami mengapresiasi masyarakat yang menghibahkan tanahnya untuk dijadikan jalan untuk kepentingan umum. Awalnya jalan baru ini dibuka secara gotong royong oleh warga dan tokoh masyarakat di Desa Cubadak Air Utara selama 2 hari pertama, baru dihari ketiga, kita lanjutkan melalui Dinas PUPRP Kota Pariaman, dengan mendatangkan alat berat" ujar Wali Kota Pariaman, Genius Umar, kemarin.

Genius mengatakan, sejak bergalirnya pembuatan jalan Nol Budget-er yang telah ia gagas sejak pandemi Covid-19 di tahun 2020, saat ini sudah terbuka 20 ruas jalan baru nol budget dengan pola swadaya dan partisipatif masyarakat, dengan panjang lebih kurang 40 km.

"Kita menginginkan, pemban-

gunan jangan terhenti karena terkendala oleh anggaran. Apalagi sejak Covid-19, penyaluran dana ke daerah terbatas. Sehingga kita harus pandai mengakali agar jalannya pemerintahan dan pembangunan, dapat terus kita lakukan," ungkapnya.

Lulusan S3 IPB ini juga menyatakan bahwa dengan terbukanya jalan ini, sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat setempat. Ini terlihat dari bahagianya anak-anak sekolah, yang melintasi jalan baru itu.

"Apalagi ditunjang dengan pemandangan alam yang tersuguh indah dengan pemandangan sawah dan pepohonan. Sehingga jalan ini dapat digunakan untuk menyejukkan pikiran dan hati kita lebih tenang, juga bisa sebagai jalan wisata desa," tukasnya.

Genius juga menjelaskan bahwa pembukaan jalan Nol budgeter ini, menunjukkan kekompakan dalam membangun Kota Pariaman. Di mana ia berharap kekompakan dan kolaborasi seluruh lini yang tercipta ini, hendaknya dapat terus dipelihara demi membangun



USA1 DIBUKA: Jalan baru yang berada di Desa Cudadak Air Utara yang terhubung ke Desa Sungairambai sudah dapat digunakan kemarin.

dan memajukan daerah secara bersama-sama.

Sementara itu, Kepala Dinas PUPRP Nopriyadi Syakri menjelaskan, jalan baru yang ada di Desa Cudadak Air Utara, yang terhubung ke Desa Sungairambai, mempunyai panjang lebih kurang 550 meter, dengan lebar 7 sampai 8 meter.

"Jalan ini telah mulai dibuka oleh masyarakat 2-3 hari pertama, kemudian baru kita lanjutkan dengan

menggunakan alat berat, dimana sudah 8 hari alat berat kita kerahkan dan alhamdulillah, jalan ini sudah bisa dilalui, walaupun belum pengerasan," tuturnya.

Nono sapaan akrab Kepala Dinas PUPRP Pariaman juga menerangkan, untuk tanah merupakan tanah masyarakat. Di mana ada 7 orang pemilik tanah yang menghibahkan tanahnya untuk pembangunan jalan baru itu. (rel)

